

ゆがめられた策謀をいぐる

市民の疑惑解消に 問題その他真相近く発表

市民が重税に悩んでいたり、金二千万円といふ巨額の大経費を投じ云々とさきに野崎満藏氏ら十一名の名を連ねて市民各位に告ぐと題し、鎌田山水道計画の微回を要求し、鈴木市長は政暴露と誇張して市民を惑ひし事更に議會政治に反対する舉に出た爲市民はその税負擔におそれを抱いている現状にあるので市では近くそれ等の真相をハンプレットして各戸に配布し、反対派の宣傳に惑ひ市民に對して競輪場及び水道施設が市庫の特別會計から借入れて作るものでその支拂は長い年月の間にその收入や水道を使用料金から少しづつ支拂つて行けるので、市民に賦課する事はなく一切の負擔をかけるものでない事を言明する事になつた、なほ市借入金についても現在一千五百万円と過般發表した事にも反対派は市で市譲本坑第一区雷却延坑内抗原因は電氣のスペーカーによつて市當局の政治力の偉大さを物語るだけ例えれば、市長を攻撃したがこれらはかく口約八百メートル附近でガスの爆發し、死亡一名重傷十名、監本坑長が在職以來第一小源征(四)重傷支柱夫石井留校と講堂、市警察署、市役所、第一中、第三中、それから目下建設中の競輪場を男(西電)電工奥井一雄(三)、鈴木市長が在職以來第一小源征(四)重傷支柱夫石井留校と講堂、市警察署、市役所吉田(二)電工佐藤行した

果して犯人は何者?

盗れた三万円日本人に戻る

何者かに盗まれた大金三万円が三月経つて本人に舞戻の消印で湯本町矢口正一差し出されたと云う謎のようない事實がある。市内大字鎌田松崎幸太郎さんは去る九月八日午後八時頃自宅の座敷にて警察署へ届出て探査出来ることと語つてゐる。それには現金三万五千円と書かれは誰しもが金の亡者になつて、金を預けたが、金の手紙が見つかり、開封されると書いたものは何者かに盗まれた事件についてはするとは余りにも不可解な如くそれ等の真相をハンプレットして各戸に配布し、反対派の宣傳に惑ひ市民に對して競輪場及び水道施設が市庫の特別會計から借入れて作るものでその支拂は長い年月の間にその收入や水道を使用料金から少しづつ支拂つて行けるので、市民に賦課する事はなく一切の負担をかけるものでない事を言明する事になつた、なほ市借入金についても現在一千五百万円と過般發表した事にも反対派は市で市譲本坑第一区雷却延坑内抗原因は電氣のスペーカーによつて市當局の政治力の偉大さを物語るだけ例えれば、市長を攻撃したがこれらはかく口約八百メートル附近でガスの爆發し、死亡一名重傷十名、監本坑長が在職以來第一小源征(四)重傷支柱夫石井留校と講堂、市警察署、市役所吉田(二)電工佐藤行した

窃盗犯人家人
の氣轉で逮捕

拉三丁目露店通りの間で手
提袋内から現金三万八千円
をすられた

傷害男に罰金
の氣轉で逮捕

教組委員会

午前十時より同組合事務所

で第十一回執行委員会を開く、協議事項は左の通り

研究費獲得、歳末運動の

経過報告

三、冬期休か支部方部懇談

会開催について

二、給與推定表改訂につい

て

午前十時より同組合事務所

で第十一回執行委員会を開く、協議事項は左の通り

研究費獲得、歳末運動の

経過報告

三、冬期休か支部方部懇談

会開催について

二、給與推定表改訂につい